
第４回 芝久保小学校 学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和５年１２月１２日（火）１４：３０～１５：３０ 

場所：芝久保小学校 ランチルーム 

出席：鵜野 美代子委員、板垣 洋子委員、小島 万里委員、門田 麻紀委員、 

坂本 志帆委員、橋本 忠明委員、村田 美由紀委員、 

芝久保小学校校長 久森 信、芝久保小学校 森 夏代主幹教諭 

欠席：小林 正和委員 

・委員１０名中９名の出席により本会議は成立 

次第１ 学校長挨拶 

次第２ 授業参観 

  ３年３組（国語） ５年１組（音楽） 

次第３ 学校評価について（校長より） 

    資料より、挨拶について、保護者・児童共に評価が低いことがわかった。地域と

の関わりが深い場面では、挨拶ができていることから、関わりを増やしていくこと

が良い方向につながるのではないか。ただし、安全上の不安もぬぐい切れない。 

    また、「好き嫌いをせずに何でも食べている」の項目は、経年比較をすると改善

されていることがわかった。SDGs の観点からも指導法を工夫し、指導していく。 

次第４ コーディネーターより（板垣委員より） 

    今年度のこれまでの実績を報告。（雑草取り、２年生の町探検の見守り、６年生

の防災訓練実施、育成会のミニ運動会のサポート、しばくぼ創作祭りの会場見守

り、５年生地域安全マップ作りのサポート、栽培委員会等のサポートなど） 

    芝生の会の立ち上げ（正門付近の花壇への花植え） 

次第５ その他・協議事項 

PTA 生活安全防犯活動に関する表彰について 

次第６ 事務連絡 

    今後の開催予定について 

以上で、第４回芝久保小学校学校運営協議会を終了する。 

 


